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ДОРОГА ПО ЦЕНТРАЛЬНОЙ 
УЛИЦЕ С. ЖИДОУСОВО ПО-
КРЫТА ГРАВИЕМ – в любую 
непогоду можно на автомобиле 
проехать. Потрясывает немного, 
но вполне терпимо по сравне-
нию с тем, что было раньше. 

– А ведь это Татьяна Пав-
ловна! – воскликнула я, увидев 
спешащую по дороге в сторону 
магазина женщину. 

Вышла из машины, окликну-
ла. Действительно Татьяна Пав-
ловна Дейкалова. Она предло-
жила нам проехать к дому, пока 
сходит в магазин за сахаром 
(привезли ей красную черёмуху, 
надо приготовить варенье).

Во дворе занимался свои-
ми делами хозяин – Александр 
Егорович Дейкалов, пенсионер. 
Разговорились. 

Оказывается, они с женой 
приехали в Жидоусово  более 
полусотни лет назад, Татьяна  – 
из Пермской области, ей было 
восемнадцать лет, ему – двад-
цать один год. Самое время 
влюбляться, жениться.  В Жи-
доусово было много молодёжи. 
Они выбрали друг друга. Поче-
му его выбор пал на Татьяну? 
Улыбается: «Красивая была, 
работящая, весёлая». Татьяна и 
впрямь до работы была  бедо-
вой – скоро стала передовой до-
яркой, затем телятницей. Успе-
вала и на работе, и дома. Двух 
сыновей родила, дочку. 

Сама ещё не сознавала, ка-
кой в ней потенциал кроется, а 
земляки уже давно заметили, 
что этой женщине можно дове-
рять. И доверили ей… работу 
в областном Совете народных 
депутатов.

– Вы гордились своей женой?
Александр Егорович было за-

смущался, а потом ответил:
– Гордился. Очень гордился 

тогда и сейчас горжусь.  
Во дворе у Дейкаловых  уютно 

– зелёный ковёр из травы-мура-
вы, цветы, много цветов.

– Это всё она, Татьяна, – пе-
рехватил мой взгляд Александр 
Егорович. – Очень любит цветы.

Между тем прибыли из мага-
зина хозяйка и её старший сын 
Александр.

– Очередь сегодня в магазине 
большая, вот я и задержалась, 
– слегка оправдывалась Татья-
на Павловна. И тут же пошла «в 
наступление»:

– А  зачем я вам понадоби-
лась?

– Да вот приехали за жизнь 
поговорить, выборы ведь скоро. 
Как спустя годы вы относитесь 
к такому институту демократии, 
как выборы?

– Лет действительно прошло 
немало, – вздохнула Татьяна 
Павловна, – но к выборам я от-
ношусь  по-прежнему серьёзно. 
Меня избирали депутатом об-
ластного Совета народных де-
путатов три созыва. Работала в 
комиссии по делам молодёжи. 
Давали наказы, приходилось 
ходить по инстанциям, просить, 
добиваться результата.  Были 
наказы по строительству шко-
лы, детского сада в селе  Ворси-
ха и т.д. Однажды народ пожа-
ловался, в магазине нет самых 
необходимых товаров.  Я об 
этом заявила на сессии Совета. 
Ещё домой не успела приехать, 
а мне сообщают, что в магази-
не товары появились. Передо 
мной отчитались, что вопрос 
решился. А на сессиях занима-
лись тем, что слушали доклады. 
Приедешь в Тюмень, отсидишь 
на совещании, проголосуешь, и 
домой…

Сегодня многие критикуют 
прежнюю систему за стопро-
центное единодушие при голо-
совании. Но основная работа 
велась в те годы (как и сегодня)  
предварительно, в комиссиях и 
комитетах.  

Навстречу выборам

Трудиться надо, тогда всё будет

– А голосовали единодушно, – 
признаётся Татьяна Павловна,– 
потому что доверяли и исполко-
му облсовета, и обкому КПСС. 
Там ведь работали специалисты 
высокого класса. 

Доверие – это из прошлого. 
Сегодняшние «слуги народа» 
должны быть грамотными людь-
ми, принимать решения, отстаи-
вать свою точку зрения. Теперь 
это понимают все. Острый накал 
предвыборной борьбы  удивля-
ет и заставляет задумываться: а 
нужно ли выбирать власть?

– Власть нужна, – уверена 
Т.П. Дейкалова,  – она должна 
управлять народом и страной. 
Иначе как? Разбредёмся в раз-
ные стороны. Нам дано право  
избирать  власть – в этом и суть 
демократии. Сейчас жить мож-
но. Я помню своё детство, бед-
ность… Трудно жили, но радо-
вались жизни. Сейчас проще и 
одеться, и прокормиться. Было 
бы желание – всего можно до-
стичь. Наша Тюменская область 
всё имеет, чтобы люди могли 
себя реализовать. А человеку 
главное, чтобы крыша была над 
головой, чтобы на столе был 
хлеб и еда по вкусу, чтобы была 
одежда и обувь. Трудиться надо, 
тогда всё будет.

Людмила ДЮРЯГИНА.
Фото Сергея ВАСЮКОВИЧА.

ПЯТОГО АВГУСТА ЗАМЕСТИТЕЛЬ ГЛАВЫ РАЙОНА ПО СОЦИ-
АЛЬНЫМ ВОПРОСАМ Е.Н. ГАРАБА ПРОВЕЛА ВСТРЕЧУ С ГЛА-
ВАМИ СЕЛЬСКИХ ПОСЕЛЕНИЙ И ПРЕДСЕДАТЕЛЯМИ ВЕТЕ-
РАНСКИХ ОРГАНИЗАЦИЙ РАЙОНА. В рамках встречи наметили 
план участия ветеранских организаций в областном проекте 
«Диалог поколений» и обсудили текущие вопросы деятельно-
сти общественных организаций.

Специалист МАУ «Комплексный центр социального обслужи-
вания населения» Н.Н. Риффель познакомила всех с положени-
ем проекта, сконцентрировала внимание на основных пунктах и 
направлениях работы по проекту. Цель этого проекта – активизи-

ровать работу общественных 
организаций, деятельность с 
семьями, работу с несовершен-
нолетними по пропаганде семей-
ного образа жизни.

Задача первичных ветеран-
ских организаций на первом эта-
пе – спланировать деятельность, 
направленную на помощь семье 

и детям, несовершеннолетним, семьям, имеющим детей. Формы 
реализации можно использовать разнообразные – создание роди-
тельских клубов, гостиных, создание библиотечек для родителей, 
проведение аукционов родительских идей в преодолении трудно-
стей в воспитании детей, организация различных праздников и др.

Второй акцент проекта направлен на работу с несовершеннолет-
ними, состоящими на учёте. Здесь также имеется широкий спектр 
предлагаемых форм работы с общественностью.

Третье направление проекта – деятельность ветеранских орга-
низаций по пропаганде семейного образа жизни. Здесь можно ис-
пользовать такие формы работы, как семейно-спортивные меро-
приятия, фотовыставки, семейные дни отдыха и т.д.

Подведение итогов работы по проекту планируется в декабре 
2016 года. Методическую помощь и сопровождение будут оказы-
вать специалисты КЦСОН.

Начальник управления социальной защиты населения П.А. 
Ануфриев проинформировал о том, что результаты территориаль-
ного этапа по проекту будут подведены 17 сентября экспертным 
советом, в состав которого вошли представители различных орга-
низаций. Он также рассказал о стимулирующих аспектах проекта, 
которые должны привлечь ветеранские общественные организации 
для активной деятельности.

Мероприятие с участием ветеранских организаций района состо-
ялось 13 августа. Это были районные соревнования среди пенсио-
неров, посвящённые Дню физкультурника.

   Надежда ГУГЕЛЬ.

В администрации района

ДИАЛОГ
поколений

Началась уборочная страда
Люди в картинные  галереи ходят, на фотовыставки, чтобы 

полюбоваться красотами российской природы. А мы в ней 
живём – в атмосфере живой природы, успевай, любуйся. Особо 
впечатляют  яркие «полотнища» хлебной нивы. Бескрайние пше-
ничные, ячменные поля, окаймлённые берёзовым  кантом. В выши-
не парит гордая птица, а по извилистой серой ленте дороги туда и в 
обратную сторону снуют автомобили. 

Вот проехали два красавца комбайна «Агропромышленного цен-
тра». Едут убирать хлеб. В добрый час! 

К обмолоту пшеницы и овса приступили механизаторы ОАО 
«Нива» и ЗАО «Маяк». В первом хозяйстве на 23 августа урожай-
ность составляет 21,2 ц с га, во втором – 13,7 ц с га.

В АТЦ убирают ячмень. Обмолотили 1560 га(21,3 %), намолотили 
3094 т зерна, урожайность  составила 18,4 ц с га.

В ООО «Петровское» приступили к уборке озимых, овса и ячме-
ня, в ООО «Пинигинское» убирают овёс. 

Приступили к уборке урожая 2016 года и механизаторы индиви-
дуальных предприятий. Так, в ИП «Калыков М.К.» обмолачивают 
овёс. Пока обмолочено лишь 110 га, намолочено 170 тонн при уро-
жайности 15,5 ц с га. 

Начало положено, мы будем следить, как будут развиваться со-
бытия уборочной страды.

На снимке: пшеничное поле АТЦ.          Фото  Сергея ВАСЮКОВИЧА.

  ЖИВОТНОВОДСТВО    

   ЧУДА ПОКА НЕ ПРОИСХОДИТ

Всё лето на заливных лугах, а  взять хороший рубеж так и не 
получается. Наверное, на всё есть свои причины. На 23 августа 
2016 года отставание по валовому надою идёт по всем фермам. 
Удой на фуражную корову выше других на Ворсихинской МТФ - 
13,5 кг. На Готопутовской ферме он равен 9,5 кг, на Петровской 
ферме - 8,1 кг. По району - 8,7 кг. Товарность молока составляет 
102 %, жирность - 3,7 %. Всего на фермах содержится 1134 дой-
ные коровы.

Чуда пока не происходит. Разве что вон та бурёнка, поднимаю-
щаяся вверх по крутому склону реки. Видно, пить сильно хотела  
в жаркий день.

Валовой надой в прошлом году на эту дату составлял 10502 кг 
молока, сейча он составляет 8985 кг.

                         Л. ИЛЬИНА, С. ГОЛОВИНА.
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ИМЕННО ЭТИМИ СЛОВАМИ 
ВОЖАТЫЕ ВСТРЕЧАЛИ ДЕТЕЙ 
В ДЕТСКОМ ЦЕНТРЕ «СПУТ-
НИК» В НАЧАЛЕ КАЖДОЙ СМЕ-
НЫ 2016 ГОДА. 

  
Прошло уже более полувека, а 

наш лагерь неизменно стоит на том 
же месте и всё так же радует ребя-
тишек своим гостеприимством, тё-
плой,  творческой атмосферой.

  Детские голоса на территории 
лагеря впервые зазвучали в 1958 
году. Тогда в корпуса заселились 
первые отдыхающие, а лесные про-
сторы впервые увидели детские 
улыбки и услышали детский смех. 

 Первым директором, встретив-
шим ребят, был Виктор Гильма-
рович Карнаухов. С первых дней 
существования центра каждый, 
кто хоть раз там отдохнул, старал-
ся приезжать на смены ещё и ещё, 
ведь попасть на «орбиту детства» 
было сродни счастливому случаю. 

   Территория центра помнит пи-
онерские линейки, когда под бой 
барабанов строились отряды пио-
неров. Помнит лагерь и тяжёлые 
90-е – время частой смены дирек-
торов,  нехватки кадров, отсутствия 
достойной программы отдыха и оз-
доровления детей. 

   Потом лагерь несколько лет и 
вовсе не работал. К счастью, на-
шёлся в районе человек, взявший 
детский отдых под свою опеку, – 
неравнодушная, деятельная Мария 
Калиновна Поздеева. Возглавляе-
мый ею коллектив Центра детского 
творчества своими силами сделал 
косметический ремонт в спальных 
корпусах, разработал много новых 

форм работы с детьми. 
    Со временем лагерь стал учре-

ждением дополнительного образо-
вания – детским оздоровительным 
лагерем «Спутник». Именно в это 
время о нём узнали практически по 
всей Тюменской области. 

    Нельзя не упомянуть Светлану 
Николаевну Хабарову. Именно её 
стараниями в «Спутнике» появи-
лись замечательная баня, админи-
стративный корпус, медицинский 
пункт, а самое главное – в лагере 
появился первый автомобиль. В эти 
годы «Спутник» стал автономной 
некоммерческой организацией до-
полнительного образования детей. 

    Со 2 февраля 2012 года дирек-
тором автономной некоммерческой 
организации дополнительного об-
разования «Детский оздоровитель-
но-образовательный центр «Спут-
ник» является Нелли Викторовна 
Суздальцева. За эти годы в центре 
был проведён капитальный ремонт 

спальных корпусов, 
столовой, досугово-
го центра. Согласно 
самым современным 
требованиям были обо-
рудованы беговая до-
рожка, волейбольная,  
баскетбольная площад-
ки, футбольное поле, 
спортивный городок. 

 – Чтобы отдых по-
лучился по-настояще-
му позитивным и ком-
фортным, в лагере всё   
продуманно до мело-
чей: корпуса оснащены 

системой бесперебойной подачи 
горячей и холодной воды; уютные 
спальни выполнены в разных для 

  Программа КПРФ 
       «10 шагов к достойной жизни»
1. Восстановить экономический суверенитет страны.
2. Минерально-сырьевая база России — на службу народу. 
3. Новая индустриализация. Экономика на основе высоких 
    технологий. 
4. Срочные меры по спасению сельского хозяйства. 
5. Всемерная поддержка народных предприятий.
6. Мобилизация кредитных ресурсов для возрождения 
     страны.
7. Госконтроль над ценами на товары первой 
    необходимости.
8. Вернуть прогрессивную шкалу подоходного налога. 
9. Гарантировать всем реальный прожиточный минимум. 
10. Защита традиционных ценностей.
  Поддержите программу КПРФ  на выборах 

              18 сентября! 

девочек и для мальчиков цветовых 
решениях; в досуговом центре пре-
подают бисероплетение и орига-
ми, а в танцевальном зале можно 
по-настоящему зажечь. В летний 
период у нас популярны скейты, 
ролики, зимой – лыжи, горки, сани 
и настоящая русская баня, – расска-
зывает Н. В. Суздальцева.

Времена идут, всё меняется, и 
в год 58-летия лагеря мы решили 
внести изменения в его жизнь. 

Наш друг и товарищ Людмила 
Александровна Коршукова напи-
сала слова нового Гимна центра. 
Также в канун дня рождения лагеря 
Людмила Александровна от имени 
«Спутника» написала обращение к 
отдыхающим в нём ребятам:

58 лет я встречаю друзей,
Здесь учу вас добру, пониманью,
Всюду радую вас добротою 
                                            своей,
Не остался никто без вниманья.

Утром, только лишь птицы 
                                              споют,
И уже голоса, голоса,
В корпусах беззаботные дети
                                         живут,
И их крики, как крики птенца.

Я смеялся и плакал, 
                         когда вы скучали,
Освещал вам фонариком ночью
                                                 тропу,
Только сосны тихонько от ветра 
                                        качались,
И я знал, здесь я каждого 
                            сердцем пойму.

Я вас очень люблю, я люблю вас 
                                            и жду,
Когда лист пожелтевший 
                                           ложится,
К вам навстречу в глубоких 
                             сугробах спешу,
Шарф надену, 
                 чтоб не простудиться.

Подрастаете вы на зеленых
                                    полянках,
В тишине под берёзкой 
                         вспоминаете дом,
А от ваших объятий мне 
                     действительно жарко.
Мы здесь счастливо в мире 
                            и  дружбе живём!

Станислав МОРДАСОВ,
педагог-организатор детского
центра «спутник».

Лагерь вчера...

и сегодня.

Публикуется бесплатно в соответствии со ст.55 избирательного кодекса «Закона Тюменской обла-
сти». Материал предоставлен избирательным объединением Тюменское региональное отделение поли-
тической партии «ЛДПР-Либерально-демократическая партия России»

«Пятьдесят восемь лет на орбите Детства!» ЛЕТНИЙ ОТДЫХ

Публикуется бесплатно в соответствии со ст. 55 избирательного 
кодекса «Закона Тюменской области». Материал предоставлен изби-
рательным объединением Тюменское областное отделение полити-
ческой партии «Коммунистическая партия Российской Федерации».

В РЕДАКЦИЮ «ЗНАМЁНКИ» ПРИШЛО ПИСЬМО ИЗ СОСЕДНЕГО АРОМАШЕВСКОГО РАЙОНА. В 
нём культорганизатор  Новоберезовского СДК Галина Ивановна Соловьёва и участницы вокальной группы 
«Берёзка» рассказали  о  дружественном визите  в их село участников ветеранского хора «Родничок» из села 
Большое Сорокино. Одиннадцатого августа на сцене СДК они выступили с большим праздничным концер-
том. Состоялся он в рамках проекта «Хранители традиций русской песенной культуры», реализуемого Благо-
творительным фондом развития Сорокинского района.

    «Все без исключения представители коллектива заслуживают слов большой благодарности, – пишут 
наши соседи. – Выражаем им свою искреннюю признательность за подаренные нам любовь, отличное на-
строение и положительные эмоции. Особую благодарность выражаем исполнительному директору БФРСР, 
активной участнице хора Людмиле Валентиновне Романовой – человеку своего дела. Благодаря её стараниям, 
энергии, активной жизненной позиции и, главное, неравнодушию, вокруг неё создан сплочённый и очень 
талантливый коллектив единомыш-
ленников. Приятно видеть, как весь 
коллектив «Родничок» увлечён ра-
ботой, неравнодушен к своему делу. 
Сколько тепла и любви переда- ют 
артисты зрителям через свои за-
мечательные песни! 

 
УВАЖАЕМЫЕ УЧАСТНИКИ 

ХОРА ВЕТЕРАНОВ «РОДНИ-
ЧОК»! Мы от всей души желаем 
вам крепкого здоровья, счастья, бла-
гополучия, неиссякаемой душевной 
теплоты и оптимизма! Пусть успех 
сопутствует всем вашим добрым 
делам и начинаниям! Рады будем 
новым встречам с вами на Новобе-
резовской земле!»

               
          Марина ЛАКМАН.

   Благодарим за талант и доброту

  ПФР провел акцию 
«Скажи НЕТ зарплате в конверте»
Пенсионный фонд Российской Федерации продолжает разъ-

яснять гражданам последствия получения заработной платы 
в конверте. 

В рамках бессрочной акции «Я ЗА БЕЛУЮ ЗАРПЛАТУ», объяв-
ленной ПФР в декабре 2013 года, 11 августа в городах и районах 
Тюменской области работники Пенсионного фонда совместно с 
представителями Фонда социального страхования провели акцию 
«Скажи НЕТ зарплате в конверте». 

В этот день специалисты Отдела ПФР в Сорокинском районе про-
вели встречу с индивидуальными предпринимателями района, име-
ющими наёмных лиц. Участникам мероприятия  ещё раз напомнили 
о том, что размер будущей страховой пенсии напрямую зависит от 
суммы страховых взносов, начисленных страхователем и своев-
ременно уплаченных в ПФР. Эти взносы отражаются на  индиви-
дуальном лицевом счёте работника и формируют его пенсионные 
права. Будущая пенсия гражданина формируется только с «белой» 
зарплаты! Чем выше «белая» зарплата, тем больше будет пенсия.

При «серых» схемах оплаты труда страховые взносы уплачива-
ются в минимальном размере, либо не уплачиваются совсем. Это 
означает, что средства на пополнение пенсионного счёта граждани-
на не поступают или формируются в минимальном размере. Кроме 
этого, получая «серую» зарплату, человек не сможет рассчитывать 
на социальные выплаты, оплачиваемый больничный или декрет-
ный отпуск в полном объёме. 

Чтобы не допустить ущемления своих прав,  необходимо требо-
вать от работодателя официального трудоустройства в соответ-
ствии с трудовым законодательством, а также контролировать со-
стояние своего индивидуального лицевого счёта в системе ПФР. 

Жители нашего района могут сообщить о недобросовестном 
работодателе анонимно, заполнив анкету, которая размещена на 
странице Отделения ПФР по Тюменской области сайта ПФР в раз-
деле «Информация для жителей региона». Анкету можно напра-
вить по скайпу pfr_72, на электронную почту press@082.pfr.ru,  либо 
оставить в Отделе ПФР в Сорокинском районе.

Начальник Отдела ПФР в Сорокинском районе Н. Жигалева.

НААМ ПИШУТ
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Так говорит о себе глава 
администрации Ворси-
хинского сельского посе-

ления Г.В. Павлова. Односель-
чане подтверждают: «Очень 
пригодилась наша Галина Вик-
торовна  на своей родной зем-
ле!» 

Когда общаешься с этим при-
ятным, спокойным человеком, 
на ум так и просятся  некрасов-
ские строчки: 

  Есть женщины в русских 
                                    селеньях 
 С спокойною важностью лиц, 
 С красивою силой в движеньях, 
С походкой, со  взглядом 
                                   цариц…
И дальше по тексту каждое 

слово классика – будто имен-
но о ней: «красавица, миру на 
диво», «всегда терпелива, ров-
на», «в ней ясно и крепко со-
знанье, что всё их спасенье в 
труде» и так далее. А ещё она – 
искренняя,  настоящая, поэтому 
люди к ней тянутся, доверяют 
свои заботы и проблемы, про-
сят о помощи. И каждому она  
старается помочь.  

    
  Текущий 2016-й – год её юби-

леев. Вот уже пятнадцать лет 
Галина Викторовна трудится  на 
посту главы поселения, а  не-
давно отметила ещё и юбилей  
со дня  своего рождения. Она 
– коренная жительница села 
Ворсиха, которое  тоже в этом 
году отмечает юбилей – 255 лет 
с года  образования.

 Родилась юбиляр 27 июля 
1961 года в многодетной семье 
Валентины Петровны и Викто-
ра Иосифовича Козар. Родона-
чальником этой фамилии был 
Йозеф (Иосиф) Козар, австри-
ец, пленённый совсем юным 
в годы Первой мировой войны 
и сосланный на жительство в 
наши края. Всю жизнь он меч-
тал оказаться на берегу род-
ного Дуная, был прекрасным 
кузнецом. Женился на русской 
девушке Феоне, завёл с нею  
двух сыновей и дочку, потом 
появились внуки. К ним дед 
был очень привязан, особенно 
к маленькой Гале – внучка ли-
цом напоминала ему мать. «Вот 
вырастешь, – говаривал он ей, 
– поедем с тобой в Австрию» и 
рассказывал ребятишкам сказ-
ки Андерсена и братьев Гримм, 
играл на губной гармошке.

   Галя с детства хотела стать 
учительницей. Она собирала 
вокруг себя маленьких ребяти-
шек и самозабвенно их учила. 
Как мама. Ведь учительский 
труд  сызмальства был перед 
глазами – Валентина Петровна 
её и в школу с собой брала, и 
дома Галя каждый день видела, 
как она готовится к урокам, про-
веряет детские тетрадки. 

Отец – агроном по профес-
сии, трудился  в колхозе меха-
низатором, агрономом, затем 
преподавал основы производ-
ства в школе, был председате-
лем сельского совета.

С глубоким уважением, по-
чтением  и благодарностью  
вспоминает сегодня Галина 
Викторовна своих школьных пе-
дагогов, навсегда оставшихся в 
её сердце: директоров школы 
разных лет и учителей исто-
рии Тимофея Александровича 
Кирюшина и Марию Васильевну 
Казак, классного руководителя 
Зою Захаровну Волкову, пер-
вую учительницу Александру 
Степановну Соснину, которой в 
этом году исполняется  90 лет, 
учителей русского языка и ли-
тературы Фаину Александров-

ну Неустроеву (она руководила 
школой более 20 лет) и Евдокию 
Михайловну Пирогову. 

    Когда настала пора выби-
рать профессию, родственни-
ки, среди которых было много 
педагогов (кроме мамы, ещё 
тётя, дядя, их дочь), и они не 

понаслышке знали о трудностях 
учительской работы, отсовето-
вали Галине идти в пединститут.  
Ещё одной её детской мечтой 
было желание лечить детей и 
после долгих раздумий, вняв 
советам родных, девушка сдала 
документы на педиатрический 
факультет Тюменского медицин-
ского института. Не прошла по 
конкурсу. Решив год поработать, 
а затем поступать снова, устро-
илась лаборантом на кафедру 
фармакологии этого же учеб-
ного заведения. Через полгода 
заболела воспалением лёгких, а 
когда выздоровела, врачи и кол-
леги посоветовали больше не 
работать с препаратами во из-
бежание дальнейших проблем с 
органами дыхания. 

   Ну что ж, оставалось, вопло-
щая в жизнь свою первую мечту, 
пойти в пединститут, что она и 
сделала. Вернувшись домой, до 
поступления работала в родной 
школе пионервожатой. В авгу-
сте 1979 года поступила на физ-
мат Ишимского пединститута 
и, успешно его окончив, в 1984 
году вернулась в свою школу ди-
пломированным специалистом. 

 Теперь любимые школьные 
педагоги стали коллегами мо-
лодой учительницы математики, 
которая с первых дней работы  
зарекомендовала  себя чело-
веком с активной гражданской 
позицией, ответственным, тру-
долюбивым, требовательным к 
себе и к другим. Галина Викто-
ровна очень благодарна своим 
родителям и коллегам за огром-
ную поддержку в начале её про-
фессионального пути. Она изо 
всех сил старалась оправдать 
их доверие: много работала над 
самообразованием, искала но-
вые пути в решении неизбежно 
возникающих в учебном про-
цессе трудностей, в школе на-
ходилась буквально от зари до 
зари. В считанные годы стала 
настоящим профессионалом. 
Её уроки были интересными и 
увлекательными, ученики де-
монстрировали прочные знания 
и отличную дисциплину. Галина 
Викторовна быстро завоевала 
авторитет среди учащихся, их 

родителей, своих коллег, одно-
сельчан.  Уже через год стала 
завучем школы и проработала 
в этой должности 16 лет. Всегда 
любила  работу и детей, ни разу 
не пожалев, что связала жизнь 
со школой. Родина отметила её 
вклад в развитие образования 

присвоением звания «Почётный 
работник общего образования 
РФ». 

У Галины Викторовны замеча-
тельная семья, которая являет-
ся её поддержкой и опорой: муж 
Сергей Владимирович и двое 
взрослых сыновей. Старший – 
Евгений живёт с семьёй в Ом-
ске. Работает слесарем КИПиА 
на заводе.  Недавно подарил 
родителям большую радость 
– внука Тимошу. К слову, жена 
Евгения – Надежда – детский 
лор-врач, так что хоть опосре-
дованно, но детская мечта юби-
ляра сбылась. Младший сын 
Александр окончил ТюмГНГУ, 
отслужил в армии, работает ин-
женером-энергетиком на НПС в 
с. Новопетрово Аромашевского  
района. 

   Галина Викторовна – любя-
щая, заботливая жена и мама, 
а теперь ещё и обожающая ба-
бушка. В редкие минуты отдыха 
её увлечения  очень разносто-
ронние – шахматы (мы знаем её 
как постоянного призёра район-
ных соревнований, а любовь к 
этому интеллектуальному виду 
спорта в очень раннем детстве 
привил Гале, как и её братьям, 
отец), гитара, цветоводство, 
огородничество, кулинария, за-
готовка солений и варенья на 
зиму.

В 2001 году жизнь завуча  
Ворсихинской СОШ круто 
изменилась. Коллектив 

школы выдвинул кандидатуру 
Г.В. Павловой на должность ру-
ководителя поселения. Путём 
всенародного  голосования её 
избрали на этот ответственный 
пост, и вот уже пятнадцать  лет 
вместе с  единомышленниками 
она решает насущные вопросы 
жизни поселения. Её отличают 
грамотный подход к делу, до-
брожелательность,  трудолю-
бие, требовательность.  Эти де-
ловые и человеческие качества 
создали ей заслуженный авто-
ритет среди коллег и   жителей 
поселения.  

Когда я спросила, чем отлича-
ются глава Ворсихинского посе-
ления Галина Павлова в начале 

пути по этой непростой дороге, 
и она же – сегодня, Галина Вик-
торовна ответила:

– Приступая к работе много 
лет назад, я наивно полага-
ла, что смогу абсолютно всё, 
планов было громадьё. Но ре-
альность быстро отрезвила. Я 
поняла: часто то, что необхо-
димо сделать, по объективным 
обстоятельствам бывает делом 
трудноосуществимым и на ура 
его не взять. Нет бульдозера, 
экскаватора или подъёмника, 
например, чтобы поменять те 
же фонари. Чтобы спилить то-
поля, необходимо  пригласить 
людей, вызвать технику и, ко-
нечно же, за всё заплатить, а 
финансы есть не всегда. Необ-
ходимо тщательно продумывать 
действия, искать приемлемые 
решения. Сегодня я знаю глав-
ное: важно общаться с народом, 
объяснять ситуацию. Если люди 
видят, что ты к ним с добром, 
по-хорошему, они платят  тем 
же. 

 Отвечая на мои вопросы о 
сегодняшнем дне главы поселе-
ния, о том, как работается, Гали-
на Викторовна сказала: 

     – Я не очерствела от рабо-
ты, которая предполагает обще-
ние с гражданами разного кон-
тингента, и это считаю самым 
главным. У меня нет врагов, в 
глаза людям смотрю честно. 
Мне легко работать с людьми, 
потому что я всех здесь знаю. Я 
люблю наше поселение,  люблю 
нашу прекрасную Тюменскую 
область. 

  Благодарю жителей Ворси-
хинского поселения за то, что 
они поддерживают инициативы 
и призывы администрации. Я 
очень признательна за сотруд-
ничество своему трудовому 
коллективу. Все они – настоя-
щая крепкая команда, замеча-
тельные специалисты, мастера 
своего дела, добрые, исполни-
тельные люди, с полуслова по-
нимающие друг друга и меня. С 
ними легко и приятно работать, 
и, если что-то в нашем посе-
лении хорошо, то это в первую 
очередь их заслуга.

От всей души  благодарю ра-
ботников и руководителя СПК 
«Север» Сергея Викторовича 
Козара за понимание и  под-
держку, за  большую помощь  
в  ликвидации последствий ны-
нешнего половодья. 

Мне легко работается с нашей 
пожарной дружиной, ребята – 
большие молодцы. Также слова 
благодарности я адресую совету 
ветеранов, работникам школы и 
детского сада, спортсменам, ко-
торые успешно защищают честь 
поселения на различных уров-
нях. 

И, конечно же, я очень благо-
дарна за понимание, за терпе-
ние моей семье.

Нашим жителям  желаю про-
являть больше активности, ини-
циативы и сознательности в об-
щественных делах поселения. 
Администрации одной с ними не 
справиться, а вот если действо-
вать сообща, то можно достичь 
очень многого и самого главного 
– чтобы наша деревня жила!

Вместе с Вами верим, что так 
и будет, уважаемая Галина Вик-
торовна! С юбилеем Вас! Сил, 
здоровья, энергии, новых трудо-
вых успехов и семейного благо-
получия!

Марина ЛАКМАН.
Фото автора.

Где родилась, там и пригодилась О порядке 
направления 
средств
материнского 
капитала 
на покупку 
товаров и оплату 
услуг для 
социальной 
адаптации 
детей - инвалидов

Начиная с 1 января 2016 
года средства материн-
ского (семейного) капита-
ла можно направлять на 
компенсацию расходов на 
приобретение допущенных 
к обращению на террито-
рии Российской Федера-
ции товаров и услуг, кото-
рые предназначены для 
социальной адаптации и 
интеграции в общество де-
тей-инвалидов. 

Социальная адаптация де-
тей осуществляется  в соот-
ветствии с индивидуальной 
программой реабилитации 
или абилитации (ИПРА), раз-
работанной учреждением ме-
дико-социальной экспертизы. 
Средства материнского капи-
тала по этому направлению 
можно использовать в любое 
время, не дожидаясь трёхле-
тия ребёнка, давшего право 
на получение сертификата на 
М(С)К. Кроме этого, деньги 
можно направить на реаби-
литацию любого из детей.

Для использования средств 
материнского капитала по 
этому направлению необ-
ходимо подать заявление в 
ПФР, приложив к нему па-
спорт владельца сертифика-
та, ИПРА ребёнка-инвалида, 
документы, подтверждающие 
расходы на приобретение то-
варов или услуг, акт провер-
ки наличия и соответствия 
приобретённого для ребён-
ка-инвалида товара, а также 
реквизиты счёта владельца 
сертификата, открытого в 
кредитной организации. В 
индивидуальную программу 
реабилитации ребёнка-инва-
лида в обязательном порядке 
органами медико-социаль-
ной экспертизы должны быть   
внесены рекомендации о 
товарах и услугах, которые 
необходимы ребенку.  Пере-
чень товаров и услуг, которые 
можно приобрести с исполь-
зованием средств материн-
ского (семейного) капитала, 
утверждён распоряжением 
Правительства Российской 
Федерации от 30.04.2016 
№831-р.  Индивидуальная 
программа реабилитации ре-
бёнка должна быть действи-
тельна на день приобретения 
товаров или услуг.

Более подробно о направ-
лении средств материнского 
капитала на приобретение 
товаров и оплату услуг для 
социальной адаптации и 
интеграции в общество де-
тей-инвалидов можно узнать 
на сайте Пенсионного фонда 
России в разделе «Жизнен-
ные ситуации» либо обра-
тившись лично в Отдел ПФР 
в Сорокинском районе или 
позвонив по телефонам 2-10-
31, 2-20-05.

Начальник Отдела ПФР 
в Соркоинском районе
Н.М. Жигалёва.

ЗАВЕРШИЛИСЬ ХХХІ ЛЕТНИЕ ОЛИМПИЙСКИЕ ИГРЫ В РИО-ДЕ-ЖАНЕЙРО
РОССИЯ ЗАНЯЛА ЧЕТВЁРТОЕ МЕСТО В НЕОФИЦИАЛЬНОМ МЕДАЛЬНОМ ЗАЧЁТЕ ОЛИМПИЙСКИХ ИГР 
В РИО-ДЕ-ЖАНЕЙРО. СБОРНАЯ ЗАВОЕВАЛА 56 МЕДАЛЕЙ – 19 ЗОЛОТЫХ, 18 СЕРЕБРЯНЫХ И 19 БРОНЗОВЫХ НАГРАД. 
А ЭТО ЗНАЧИТ, ЧТО НАШИ СПОРТСМЕНЫ МОГУТ ПОБЕЖДАТЬ И ПОБЕЖДАЮТ БЕЗО ВСЯКИХ ПОДМЕН 
ПРОБ И КОКТЕЙЛЕЙ ИЗ СТЕРОИДОВ СО СПИРТНЫМ.

Обратите внимание!


